

Goldene Ehrennadel

(-vk) Während seine Läuferinnen in Leverkusen starteten, freute sich **Heinz London** über eine besondere Auszeichnung. Dem Vorsitzenden des ASC Rosellen wurde jetzt „in dankbarer Anerkennung der in langen Jahren für unsere Leichtathletik geleisteten treuen und verdienstvollen Arbeit“ die Goldene Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes (DLV) verliehen. Die Ehrung nahm **Horst Fischer** vor, mit dem London gemeinsam im Vorstand des Gemeinnützigen Neusser Leichtathletik-Fördervereins sitzt, dessen Vorsitzender der Rosellener seit fünf Jahren ist. Angesichts dieser Auszeichnung konnte es London sicher verschmerzen, dass er tags darauf bei der Sportlerehrung des Kreises von Moderator **Benedikt Kons** „degradiert“ wurde: Der begrüßte nämlich Londons Amtsvorgänger **Rolf Knipprath** als Vorsitzenden des Sportausschusses der Stadt Neuss – einen Fauxpas, den er anschließend schnell korrigierte.



Hohe Auszeichnung für Heinz London (l.): Der Vorsitzende des ASC Rosellen erhielt aus der Hand von Horst Fischer die Goldene Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes.